

Denkanstoß 53 “Layla“

Um es kurz zu machen, schlechte Nachrichten verkaufen sich einfach viel besser als gute Nachrichten. Ab und zu versteckt sich aber hinter einer schlechten Nachricht, wenn man genau hinschaut, auch mal was Gutes. Nehmen Sie zum Beispiel den Song Layla von DJ Robin und Schulze. Der Ballermannhit war wochenlang Nr.1 der deutschen Singlecharts und wurde viele Millionen Mal gestreamt. Ja, das Liedelchen kommt textlich nicht an das Material heran, das uns Goethe und Schiller hinterlassen haben. Ja, auch musikalisch sollte sich der Komponist nicht mit Beethoven und Mozart vergleichen. Versucht er aber auch gar nicht. Das Lied macht Millionen Menschen Freude. Wo es gespielt wird, herrscht sofort Party-Alarm. Als der Song bekannt wurde, riefen die einen Skandal und forderten ein Verbot und die anderen, die große (schweigende) Mehrheit, fand die Nummer lustig und sang begeistert oder summt unbemerkt mit, wenn das Lied gespielt wurde.

Sogar ein echter Minister fühlte sich gefordert und griff beherzt in den Streit ein.*

Layla hat einen Nerv bei den Leuten getroffen. Das offizielle Video erreichte auf YouTube in kürzester Zeit mehrere Millionen Abrufe. Auf Spotify ging der Titel durch die Decke.

Der Erfolg des Liedes sollte uns daran erinnern, dass das Leben nicht nur aus Krieg, Corona, Inflation und Gaspreisen besteht. Bitte verstehen Sie uns nicht falsch. Natürlich sind das ernste Probleme. Aber wir tun gut daran, eben ab und zu auch mal den Kopf freizubekommen und zu versuchen, einfach eine gute Zeit, ein paar sorgenfreie Stunden zu erleben.

Wir haben da einen Vorschlag für Sie. Bei uns vor der Haustür findet am **04. September 2022 zwischen 11-18 Uhr das Strundetel-Fest** statt.

Da kann man gemütlich zu Fuß von der Locher Mühle bis nach Herrenstrunden schlendern, Freunde und Bekannte treffen, fröhlich spielen, lecker essen und ausgelassen feiern. Alle sind willkommen. Gesellschaft sind wir alle, und wir alle haben den Wunsch, nicht allein zu sein, miteinander zu sprechen, in Kontakt zu kommen, Ängste zu überwinden. Durch ein gutes Miteinander fällt es uns vielleicht leichter, wieder mehr Verständnis für unsere Mitmenschen zu entwickeln, die uns in der letzten Zeit ein bisschen fremd geworden sind.

Das Strundetel, unser Tor zum Bergischen Land, mit dem „fleißigsten Bach“ Deutschlands lädt zum Mitmachen ein, zum Staunen, Wandern und Skaten. Sie können sich auch einfach gemütlich mit dem Planwagen durch unsere wunderschöne Natur schaukeln lassen.

Schon am Eingang zum Tal in den Gärten der Bestattung wird für gute Laune gesorgt. Während die Eltern vor der Waldbühne bei Musik von Dixieland (13 Uhr) Planschmalöör (14 Uhr) und Eldorado (16 Uhr) entspannen, wartet auf die Kinder Gerd Pohl, der mit seinem Märchenspiel „Plum sucht einen Freund!“ begeistern wird (13 Uhr, 14.30 Uhr und 16 Uhr).

Natürlich werden wir Sie auch kulinarisch verwöhnen mit Spezialitäten aus dem Bergischen Land.

Eröffnet wird das Strundetel-Fest um 11 Uhr auf der Dombach-Bühne von unserem Schirmherrn Wolfgang Bosbach, einem Politiker, der nicht so tun muss, als wäre er volksnah. Wolfgang ist in unserer Region zu Hause, er ist Nachbar, Freund, Stimmungskanone und gut gelaunter Gesprächspartner. Das Bergische Land ist seine Heimat.

Nun lesen auch sehr viele Menschen unsere Denkanstöße, die nicht in der Nachbarschaft wohnen. Bestimmt gibt es auch in ihrer Region Feste und Events, auf denen man andere Leute treffen, anstoßen, tanzen, einfach ein paar entspannte Stunden verbringen kann. Wenn wir etwas aus dem Rummel um Layla mitnehmen können, dann die Aufforderung fröhlich zu sein und das Leben mal wieder zu genießen.

Herzlichst

Hanna Roth David Roth

Bergisch Gladbach im August 2022

* Tweet zum Song Layla von DJ Robin:



Gerne können Sie uns zum Thema Denkanstoß auch eine E-Mail schicken an k.reichert@puetz-roth.de Stichwort „Denkanstoß“